

**SKRIPSI**  
**PENERAPAN HUKUM LINGKUNGAN INTERNASIONAL**  
**DALAM PENCEGAHAN KEBAKARAN HUTAN DAN LAHAN**  
**AKIBAT KEGIATAN PEMBUKAAN LAHAN DI INDONESIA**

*Diajukan Sebagai Salah Satu Persyaratan Guna*

*Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*

Oleh :

**SYAFIRA ALMUTAHALIYA**

**1710113088**

**Program Kekhususan Hukum Internasional (PK VI)**



**Pembimbing :**

**Dr. Sukanda Husin, S.H., M.H**

**Dr. Ferdi, S.H., M.H**

**FAKULTAS HUKUM**  
**UNIVERSITAS ANDALAS**  
**PADANG**

**2021**

# **PENERAPAN HUKUM LINGKUNGAN INTERNASIONAL DALAM PENCEGAHAN KEBAKARAN HUTAN DAN LAHAN AKIBAT KEGIATAN PEMBUKAAN LAHAN DI INDONESIA**

## **ABSTRAK**

Dilatarbelakangi kejadian kebakaran hutan yang tetap berlangsung setiap tahunnya dengan frekuensi kebakaran terkandung cenderung semakin meningkat dimana salah satu penyebab utamanya ialah kegiatan pembukaan lahan dengan membakar hutan. Maka dari itu, penelitian ini bertujuan untuk menguji secara normatif penerapan hukum lingkungan internasional dalam pencegahan kebakaran hutan dan lahan akibat kegiatan pembukaan lahan di Indonesia dan faktor penyebab masih sering terjadinya kegiatan pembukaan lahan dengan membakar hutan dan lahan di Indonesia. Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah dengan tipe penelitian yuridis normatif, yang bersifat deskriptif analisis dan teknik pengumpulan data dilakukan dengan cara studi kepustakaan. Hasil dari penelitian ini menunjukkan peranan hukum lingkungan internasional dewasa ini dapat dikaji dari proses pembentukan hukum dan peranannya dalam pembangunan internasional dan nasional. Salah satu proses penyesuaian hukum lingkungan nasional terhadap hukum lingkungan internasional ialah melalui proses ratifikasi konvensi-konvensi internasional yang relevan. Dengan ratifikasi ini terdapat kebutuhan yang segera melakukan perubahan substansi hukum lingkungan nasional. Mengenai faktor penyebab masih sering terjadinya kegiatan pembukaan lahan dengan membakar hutan dan lahan ialah dikarenakan kegiatan pembukaan lahan dengan membakar hutan memakan waktu yang lebih cepat dari cara alami, menghabiskan biaya yang relative lebih murah dan juga karena tingkat pendapatan yang rendah.

Kata kunci: Pencegahan, Penerapan, Hukum Lingkungan, Kebakaran Hutan dan Lahan

